



De Parte del
Pueblo Japonés

2017

**PROGRAMA DE ASISTENCIA FINANCIERA NO
REEMBOLSABLE PARA PROYECTOS COMUNITARIOS DE
SEGURIDAD HUMANA (APC)
PROYECTO DE ADQUISICIÓN DE UNA
AMBULANCIA PARA BOACO**

El día 11 de agosto 2017, el Embajador Ando inauguró el Proyecto de Adquisición de una Ambulancia para Boaco con la presencia del Presidente de Cruz Roja Nicaragüense Sr. Oscar Gutierrez, Presidenta de Cruz Roja Nicaragüense Filial Boaco Sra. Katiana Jarquín, los voluntarios de la filial y otros invitados.

A través del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC), Japón financió USD58,383 a Cruz Roja Nicaragüense Filial Boaco para adquisición de una ambulancia completamente equipada para la atención pre-hospitalaria en el municipio de Boaco y en las zonas aledañas .

En el acto de la entrega oficial, El Embajador Ando expresó que “para la cooperación japonesa, el fortalecimiento de la seguridad humana, desde las bases, es indispensable para el crecimiento socioeconómico de las comunidades”.

